

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am Samstag, 15.4.2023 wird der Maibaum geholt und ich muss sagen, meine Vorfreude auf die Stüberzeit und das Aufstellen am 1. Mai nimmt täglich zu. Der neue junge Verein ist wahnsinnig gut organisiert und aufgestellt und würde sich über viele Besucher im Maibaumstüberl freuen. Siehe Programm im Innenteil unter Ottenhofen nicht-amtlich. Für den 1. Mai werden noch KuchenbäckerInnen gesucht, etwa 20 Kuchen wären noch schön. Ansonsten steht der Traditionstermin 1. Mai und wir dürfen uns alle auf viele schöne kulinarische Angebote und ein schönes Miteinander freuen.

Nochmal die kurze Erinnerung: Ab dem 17. April 2023 wird das Staatliche Bauamt die **Erdinger Straße** gleichzeitig mit dem Neubaugebiet **Am Schlebach asphaltieren** und ich möchte nochmal darum bitten, die Straßensperrung weiträumig wie angezeigt zu umfahren (siehe Umleitung im Innenteil unter Ottenhofen amtlich). Beim letzten Mal haben viele widerrechtlich die „Abkürzung“ durch Perusastraße und Brunnenstraße gewählt und damit die Anlieger an der Brunnenstraße, der Perusastraße und Am Schlossberg stark belastet. Mir wurde mitgeteilt, dass die Polizei die Einhaltung der Umfahrungsregeln des Staatl. Bauamtes wie beim letzten Mal kontrollieren wird. Ich bitte um Rücksicht, es sind ja nur ein paar Tage, vielen Dank!

Herzlichst, Nicole Schley